



Text für Öffentlichkeitsarbeit von Kasperl-Events

Das Kasperlkonzept des Kinderkabaretts verbindet klassische Figuren mit zeitgemäßen Themen und einem hohen Maß an Interaktion. Humor, Bewegung und Nähe zum Publikum stehen im Mittelpunkt – kindgerecht, lebendig und mitten aus dem Alltag der Kinder erzählt.

Wenn der Kasperl Bahn fährt und Pizza backt – ein modernes Theatererlebnis für Kinder

Wenn der Kasperl mit der Bahn unterwegs ist, Müll trennt oder Zutaten für eine Pizza besorgt, dann steckt dahinter ein besonderes Konzept: Das **Kinderkabarett**, das **österreichweit erste seiner Art**, bringt ein **modernes Kasperl-Theater** auf die Bühne, das Kinder dort abholt, wo ihr Alltag stattfindet.

Die Vorstellung verbindet klassische Kasperlfiguren mit zeitgemäßen Themen und einem lebendigen Erzählstil. Bewährte **interaktive Elemente des Kinderkabaretts** sorgen dafür, dass Kinder aktiv mitmachen, mitdenken und Teil der Geschichte werden – humorvoll, spielerisch und immer auf Augenhöhe.

Alltagsnahe Inhalte wie Mobilität, Nachhaltigkeit oder gemeinsames Kochen werden kindgerecht, unterhaltsam und mit viel Witz vermittelt. So entsteht ein Theatererlebnis, das nicht nur begeistert, sondern auch spielerisch Werte transportiert.

Der Kasperl-Event des Kinderkabaretts ist ein familienfreundliches Highlight für Veranstaltungen, Aktionen und Kundenprogramme verschiedenster Branchen – ein Angebot, das Atmosphäre schafft, Begegnung ermöglicht und bei Kindern wie Erwachsenen in Erinnerung bleibt.